

Sélestat, le 18 juin 2015

Communiqué de presse

L'art à l'école Exposition des travaux des 11 classes qui ont participées à l'opération dans les vitrines du centre ville.

Depuis 1987, l'opération l'art à l'école a pour but de favoriser la rencontre avec l'art pour les élèves des écoles maternelles et élémentaires de Sélestat.

Cette année, 275 élèves issus de 11 classes de Sélestat ont participé à ce dispositif d'éveil aux arts.

Les élèves, accompagnés par 11 artistes et compagnies ont expérimentés le temps d'une journée différentes pratiques artistiques sur la thématique : « C'est de l'art ? »

Les travaux menés autour de cette thématique ont conduit les classes à réaliser une affiche, sorte de mémoire des expériences qu'ils ont menées.

Venez découvrir le fruit de ces projets dans les vitrines du centre ville (Krys, Caprice de Dressing, Optique du centre, librairie Pleine Page, Alain Afflelou, Journal l'Alsace ainsi que la vitrine culturelle située rue du Sel) du 17 juin au 3 juillet.

Contact presse

Sophie Fonteneau

Chargée de médiation culturelle

03 88 08 69 64



